
Compte rendu du CD  du Lundi  11/12/2023 . 
Gymnase des Salins 15h30………… 

 

Présents :  

Régis Bourelly ,Georges Petrucci  , René Zaplana, Bernard Eynaud,, Michel 

Villani, Bruno Bourit 

Excusé : JM Gioiosa 

 

1°-   APPROBATION du CR du CD du lundi 06/11/2023 à l'unanimité. 

                                         

2°-   ACTUALITES :                             

    - 109  licenciés  et 111 adhérents .                                                                                                                                                 

* VIE & FONCTIONNEMENT DU CLUB  . 
Après l'ouverture du site de la Fédération le 18 décembre  un courrier sera envoyé aux adhérents 

pour le renouvellement des licences 2024 si possible avant fin décembre. Les statuts du club ont 

été corrigés et seront visibles sur le site .  

ASSEMBLEE GENERALE 2023/2024  programmée le 13 Janvier salle Raoul DUFY. 

Envoi des procurations début décembre. 

AG CODEP : le samedi 27 janvier salle Malacrida à Pélissane  

AG COREG : le samedi 10 février au CREPS D'Aix.  

3°-   MANIFESTATIONS 2024. 

 Venise Provençale le 4 mai 2024 .Une concentration VTT inter club est envisagée               

- Concentration route souvenir  Stanis Kowalczyk le dimanche 30 Juin 2024. 

- Concentration route le dimanche 13 Octobre 2024.Cette concentration prendrait comme 

nom : Concentration souvenir Firmin ESTEBAN avec l'accord de ses proches bien entendu. 

 

4°-   SEJOUR 2024 : 

  * En juin: AGDE(Hérault) du vendredi 07 au dimanche 09.Date de fin d'inscription le 13 

janvier. Les tarifs ont été envoyés aux adhérents . 

  * En septembre : BEDOIN (Vaucluse)du vendredi 06 au dimanche 08,tarifs envoyés aux 

adhérents. . 

  * Séjour en Corse .Les modalités d'inscriptions ainsi que les tarifs  seront envoyées aux 

adhérent .. 

5°-      SITE WEB.  

  Nouveau site pour le club pour le contacter : https://martigues-cyclotourisme.e-monsite.com.  

6°-    VETEMENTS :   Réception de la commande  début Janvier . 

La proposition de Gilbert ROQUES concernant la dotation d'un vêtement au adhérents pour 

leur assiduité et le fait de porter la tenu du club à été mis en étude  au comité directeur ,la 

proposition n'a pas été adopté par le comité ,car trop compliqué à réaliser. 

7° -  SECURITE :      PSC    UNE SESSION SERA PROPOSEE VERS FEVRIER/MARS 2024.                                                                                                                                                            

8°-   FINANCES  :     Finances mise à jour pour l'AG. jour .   

Questions diverses : 

 Prochaine réunion : 15 Janvier 2024 

 
 


